
会議録要旨 

(1) 会議の名称 令和３年度 第１回 北新庄公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和３年６月２５日（火曜日）午後７時３０分～午後８時４０分 

(3) 開催場所 越前市北新庄公民館 ２階 講堂 

(4)出席委員氏名 

片岡耕治委員、宮本賢司委員、加藤一守委員、 

牧田勇一委員、為沢博子委員、佐々木恵子委員、加藤早苗委員、 

栗田珠恵委員、井美善博委員、鎌本俊哉委員 

(5)欠席委員氏名 欠席者 1名  夏梅智明委員 

(6)出席所管課職員職

氏名 
北新庄公民館 館長 遠藤重子  主事 八田暁子、笹木良子 

(7) 会議議題 

1.公民館運営方針及び事業計画について 

2.公民館予算について 

3.公民館自主講座について 

(8) 傍聴者の数 ０人 

(9) 会議資料の名称 令和３年度 第１回 北新庄公民館運営協議会 

(10) 会議内容の趣旨 

１.開会 

２.市民憲章唱和（コロナ禍で、主事の発声のみ） 

３.館長あいさつ 

４.委嘱状交付 

５.自己紹介 

６.運営協議会委員長選出に於いては、委員長には片岡自治振興会会長、副委員長

の選出はしない旨承認された。  

７.委員長あいさつ 

８.越前市の教育方針・方策の説明  

９．協議 

◇運営方針・事業計画について、説明・協議し承認された。 

  ◇公民館予算について説明し承認された。 

  ◇公民館の自主講座について説明し承認された。 

意見交換 

  〇館長より、スポーツ課に体育館修繕を依頼してあったが、今年度は不可能で

あることの説明を受け了承された。 

  〇加藤シニアクラブ会長より、報償費削減による公民館の取り組みについて 

質問があり、リーダーバンクなどの出前講座等の活用で対処すると回答。      

  〇加藤事務局長より、振興会では地元の三里山の改修事業を行っているが、地

区の皆さんにも是非登山に挑戦してほしいと要望があり、賛同される。 

  〇地区内に午前 11 時 30 分の時刻を知らせていたサイレン音が、時計の故障 

  により鳴らなくなったことの報告と、今後についての説明をし了承された。    

   

10．閉会 

(11)その他 特になし 

 


